

Forums pour l'entourage

Arrêter le cannabis

Par Profil supprimé Posté le 16/12/2013 à 10h29

Bonjour à tous !

Cela fait maintenant plus de deux ans que je suis avec mon copain, quand je l'ai connu il consommait déjà du cannabis, mais j'ai appris récemment que sa consommation n'était pas qu'occasionnelle, il fume en général 3 joints par jours minimum. Je lui ai donc demandé pourquoi il faisait ça, j'ai eu droit à une réponse de gamin, comme quoi il se faisait chier à passer ses journées à rien faire, qu'il se sentait seul et qu'il aimait bien ça.

Oui mais voilà plus de 3 joints par jour c'est vraiment trop. Je lui ai donc dit que je serais là pour lui et qu'il fallait qu'il arrête.. Il a donc arrêté, puis un mois plus tard il a repris en me le cachant. J'ai été très énervée, parce que ça lui pourri la vie, la santé, et là pour ses études il fonce dans le mur, et en plus de ça, il dépense environ 60€ toutes les semaines, mais il s'en moque...

J'ai essayé de lui faire comprendre avec des paroles un peu fortes/violentes, mais rien n'y fait, il me demande de le laisser tranquille avec cette histoire.. Il n'est pas décidé à arrêté, il continuera avec ou sans moi. Je suis dons d'aucune utilité pour lui à ce sujet là.. Je ne sais plus trop quoi faire, si je dois le laisser continuer, ou pas..